

Fecha <b>04.11.2019</b>	Sección <b>Valores y Dinero</b>	Página <b>19</b>
----------------------------	------------------------------------	---------------------

# EL MIDE IMPARTIRÁ TALLERES PARA EL PÚBLICO EN GENERAL Conozca cómo funciona y qué actividades realiza el Banco de México

Redacción  
EL ECONOMISTA

CON EL objetivo de vincular a la población con las actividades que realiza el Banco de México (Banxico) y cómo contribuye al bienestar económico de las personas, la entidad llevará a cabo el taller ¿Qué hace el Banco de México para ti y tu Familia?, el cual iniciará el próximo 6 de noviembre en las instalaciones del Museo Interactivo de Economía (MIDE) ubicado en el Centro Histórico de la Ciudad de México.

Banxico Educa, que es la red social de educación financiera del banco central, publicó a través de su cuenta de Twitter la convocatoria para el público en general que desee comprender las funciones que realiza la entidad.

Por su parte, el MIDE coincidió y profundizó en que todos los sectores pueden participar.

“A todo tipo de personas, desde amas de casa, que son las encargadas de manejar el presupuesto familiar, adultos, profesores, estudiantes de nivel medio superior y superior, así como profesionistas de diferentes áreas que desean aprender y conocer el papel del banco central en el bienestar de las personas”, indica el MIDE en su sitio oficial de Internet.

El taller implementará me-

cánicas que harán que la exposición de los temas abordados sean de una manera práctica, sencilla y divertida.

Dentro de las actividades se contemplan cinco temáticas donde los asistentes resolverán cuestionamientos como ¿por qué confío en el dinero?, ¿mi dinero está a salvo en los bancos?, ¿es eficiente usar billetes y monedas?, entre otros.

“Inician con la experiencia del trueque y del dinero, aprenden a identificar un billete auténtico tal y como lo hacen los bancos, simulan las tareas que permiten mantener controlada la inflación. Asimismo, intercambian experiencias como usuarios de la banca y se ponen en los zapatos de las autoridades financieras. Finalmente, descubren las ventajas y desventajas de los medios de pago distintos al efectivo”, destaca el MIDE.

Tanto Banxico Educa como el MIDE coincidieron en la importancia de este taller que, además de adquirir conocimientos en materia económica, permitirá que las personas conozcan sus derechos como usuarios del sistema financiero.

“Esto permitirá tomar decisiones de ahorro, consumo e inversión con mayor información”.

La duración de las actividades constará de cinco sesiones que

se realizarán los días miércoles 6, 13, 20, 27 de noviembre y 4 de diciembre.

Respecto a los horarios, cada sesión tendrá una duración de dos horas, de 4 a 6 de la tarde.

Para mayores informes, Banxico Educa y el MIDE ponen a disposición el número telefónico 5130-4600 con la extensión 4616, así como el correo electrónico foro.educativo@mide.org.mx, donde podrá cerciorarse sobre el cupo de taller y opciones de traslado para llegar a las instalaciones del museo.



El objetivo es conectar al Banxico con los mexicanos respecto a las actividades que realiza la entidad y cómo influyen en el día a día. FOTO EE: ERIC LUGO

